

Stilvoll in den Urlaub starten

Sander Touristik bietet Fahrt vom Bahnhof des Ostseebades Binz mit London-Taxi und erweitert sein Feriendomizil-Programm deutlich auf Rügen

Mit der Bahn in die Ferien starten und am Zielort die Lieben mit einem Highlight überraschen: Anstelle eines normalen Taxis bringt auf Rügen ein klassisches, schwarzes Taxi wie es in London fährt, die Ferienhaus-Urlauber in ihre Ferienwohnung in Binz - ohne Wartezeit bei der Ankunft. Ab März 2013 gibt es diesen Service bei Sander Touristik.

„Für unsere Gäste wartet exklusiv das unübersehbare "London-Taxi" am Bahnhof“, erklärt Manfred Sander, Geschäftsführer von Sander Touristik. Der auf Rügen und Mallorca spezialisierte Reiseveranstalter bietet diesen organisierten Transfer vom Bahnhof in Binz zur der jeweils gebuchten Unterkunft im Ostseebad und zurück ab März kommenden Jahres an. Viele kennen die Situation am Binzer Bahnhof: Wenn der Intercity ankommt, dann geht der Kampf um die Taxis los, lange Wartezeiten sind vorprogrammiert. „Nicht für unsere Kunden“, hat Manfred Sander beschlossen und diesen Service exklusiv für seine Kunden organisiert. Der Sonderpreis für diese Transferfahrten in Binz beträgt 8,50 Euro pro Fahrt.

Außerdem hat Sander Touristik sein Angebot an Ferienwohnungen und Ferienhäusern in Binz deutlich erweitert. Mit dem neuen Jahr gehört auch die im Ostseebad Binz sehr beliebte Ferienanlage "Binzer Sterne" mit 57 Wohnungen zum Portfolio von Sander Touristik. Manfred Sander freut sich: „Damit erweitern wir unser Binzer Angebot ganz erheblich.“ Für diese Anlage sind die Transfer-Fahrten mit dem London-Taxi sogar kostenlos.

Die Komfort-Appartements unterliegen den Qualitätskriterien der DEHOGA- Hotelklassifizierung und den Bewertungskriterien des Deutschen Tourismusverbandes e.V. . In drei Häusern gibt es 57 Appartements in drei verschiedenen Appartementgrößen: ca. 40 m², 45 m², 68 m², für 2-6 Personen. Die Appartementanlage bietet Frühstücksbüffet, Brötchenservice, ebenso wie Sauna, therapeutische Sand-Wärmeliege, Billard, Fußballkicker, Spiel(e)-Raum für kleine Gäste, Aufenthaltsraum, Beratung zu Ausflugszielen, Ticketservice (z.B. für Störtebeker Festspiele oder Nationalpark-Zentrum KÖNIGSSTUHL), High Speed-Internetzugang (LAN), Vermietung von Fahrrädern und ab kommenden Sommer hauseigene Strandkörbe zu Sonderkonditionen.

Sander Touristik im Web: www.sander-touristik.de , www.mallorca-fincaurlaub.de

Sander Touristik auf Facebook: www.facebook.com/SanderTouristik

Zum Unternehmen:

1992 gegründet, hat die Sander Touristik GmbH ihr Programm auf Rügen Jahr für Jahr ausgebaut. Heute ist das Münsteraner Unternehmen einer der führenden Spezialveranstalter für die Ostseeinsel. Besonders groß ist das Angebot in dem beliebtesten Ort der Insel, dem Seebad Binz. Außer Rügen vermittelt Sander Touristik auch Fincas auf Mallorca. Dabei hat er sich auf ausgewählte, individuelle Fincas mit Pool spezialisiert. Sander Touristik GmbH ist Mitglied im Verband Deutscher Ferienhausagenturen (www.ferienhausverband.de) und wird regelmäßig rechtlich geprüft. Das Unternehmen hat sich zur Einhaltung bestimmter Qualitäts- und Sicherheitskriterien verpflichtet. Zudem ist Sander Touristik Mitglied im Tourismusverband Rügen. Weitere Infos zum Unternehmen unter www.sander-touristik.de .

Ansprechpartner:

Sander Touristik GmbH, Manfred Sander, Tel: +49(0)251-13 13 90, e-Mail: info@sander-touristik.de

oder

CS Communication, PR /Social Media PR / Online PR, Christiane Sohn, Tel: +49(0)5223 - 65 41 31, e-Mail: info@cscommunication.de

Herausgeber:

Sander Touristik GmbH , Overbergstr. 2, D-48145 Münster, Tel: +49(0)251-13 13 90, Fax: +49(0)251-13 13 950
e-Mail: info@sander-touristik.de, Web: www.sander-touristik.de Facebook: www.facebook.com/SanderTouristik